
Resposta ao Requerimento nº 582/2023
Autoria: MÔNICA MORANDI
Assunto: Reitera Requerimento nº 410/2023 – Semáforo na Rua Campos Sales.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 23 de maio de 2023.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal



PREFEITURA DE

VALINHOS  
SECRETARIADE MOBILIDADE URBANA

   
C.I. Nº 310/2023 — S.M.U.

Valinhos, Estado de São Paulo,15 de maio de 2023.

- DA: Secretaria de Mobilidade Urbana — S.M.U.

PARA: Departamento de Assuntos Institucionais/ Secretaria de Governo.

REF: C.I nº 672/2023- DAI/SG — Requerimento nº582/2023- Processo nº13257/2023

Em atenção à C.I nº672/2023-DAI/SG - Requerimento nº 582/2023 da autoria da Nobre

Vereadora Mônica Morandi, considerando o retorno do requerimento 410/2023, recebido através do

CA nº 229/2023- SMU, onde restou prejudicada a resposta de pergunta nº05 ( a empresa de ônibus

da linha intermunicipal 677 (EMTU) foi contatada para entender se a rota alternativa para entrar no

bairro jardim Amétrica II e parar nos pontos de ônibus como vinha sendo feito?; considerando ainda,

questionamento de munícipes que estão sendo prejudicados com a alteração no itinêrário do

transporte público, requer o seguinte pedido de informações:

1) A empresa de ônibus da linha intermunicipal 677 ( EMTU) foi contatada para

entender se há rota alternativa para entrar no bairro Jardim América II e parar nos

pontos de ônibus como vinha sendo feito?

A empresa de ônibus foi informada sobre a alteração na sinalização e a partir daí realizar a

alteração no itinerário da melhor forma, no entanto houve novamente alteração na sinalização e ficou

decidido que por enquanto o itinerário manterá o mesmo até que se consolide a alteração;

2) Na afirmativa, oque ficou decidido ?

Em cumprir o itinerário como tem sido feito;

3) Na Negativa, existe a possibilidade oatendime to desses usuários?

Prejudicado.   
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